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Herrn 

Republik Österreich 
• f l 

Dr. Wolfgang Schüssel 
Wirtschaftsminister 

Präsidenten des Nationalrates 
Dr. Heinz FIS~HER 

Parlament 
1017 Wie n 

Wien, am 17. Dezembe~ 1991 
GZ.: 10.101/466-X/A/la/9l 

I\ql.\~ lAB 

'991 .. 12- 1 S 
zu 1{~96 IJ 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

l795/J betreffend Straßenbaumaßnahmen in Kärnten, welche die 

Abgeordneten Anschober, Freunde und Freundinnen am 23. Oktober 

1991 an mich richteten, stelle ich fest: 

Punkt 1 der Anfrage: 

\ 

Welche straßenausbaumaßnahmen sind im Bereich St. Veit, Völker-

markt derzeit im Zusammenhang mit der B 92 und der B 82 in Pla

nung oder Vorbereitung? 

Welche Priorität haben welche Ausbaumaßnahmen in diesem Raum, 

wann ist mit der Realisierung, mit welchem konkreten Finanzvo

lumen zu rechnen? 

Antwort: 

Für die B 82 gibt es derzeit keine Planungen. Für die B 92 sind 

im nächsten Jahr folgende BaumaBnahmen vorgesehen: 
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Republik Österreich 
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Dr. Wollgang Schüssel 
Wirtschaftsminister 

- Ortsdurchfahrt Hüttenberg (km 19,1 bis km 19,4) 

Gesamtbaukosten ÖS 13,0 Millionen 

- Ortsdurchfahrt Eberstein (km 35,7 bis km 36,7) 

Gesamtbaukosten ÖS 21,5 Millionen 

- 2 -

Beide Ausbauvorhaben sollen noch vor der Landesausstellung 1993 

fertiggestellt sein. 

Wegen des schadhaften Oberbaus, nicht entsprechender Linienfüh

rung, mangelhafter Entwässerungseinrichtungen und der zum Teil 

nicht ausreichenden Fahrbahnbreite ist außerdem noch der Ausbau 

nachstehender Abschnitte geplant: 

- Krobathen (km 50,6 bis 51,9) 

Gesamtbaukosten ÖS 14,5 Millionen 

- Geiersdorf (km 54,0 bis km 56,6) 

Gesamtbaukosten ÖS 17,8 Millionen 

Die Finanzierung der heiden letztgenannten Abschnitte ist aller

dings noch nicht gesichert. 

Punkt 2 und 3 der Anfrage: 

Welche Verbindungen zur Ä 2 werden vom Wirtschaftsministerium via 

B 82 und B 92 derzeit geplant? 

Welche konkreten Auffahrten sind in Planung? 

Welche Priorität haben diese Baumaßnahmen? 

Bis zu welchem Zeitpunkt ist mit welchem Finanzierungsvolumen mit 

der Ausführung und Realisierung zu rechnen? 

Existieren beim Wirtschaftsministerium oder beim Amt der Kärntner 

Landesregierung Planungen auf Ausbau der derzeitigen B 82 von 

Völkermarkt Richtung Eisenkappel nach Süden? 

1742/AB XVIII. GP - Anfragebeantwortung  (gescanntes Original)2 von 3

www.parlament.gv.at



Republik Österreich 
-:;;:::;;-- ;: .. 
Dr. Wollgang Schüssel 

Wirtscfiaftsminister 

Wenn ja, mit welcher Priorität? 

- 3 -

In welchem Zeitraum ist mit welchem Finanzierungsvolumen mit der 

Fertigstellung und Realisierung zu rechnen? 

Antwort: 

Die B 92 Görtschitztal Straße wird mit der Anschlußstelle Klagen

furt/Ost an die A 2 Süd Autobahn angeschlossen. Diese Anschluß

stelle wird im Rahmen des Baues der A 2 Umfahrung Klagenfurt er

richtet, welche im Jahre 1995 fertiggestellt werden soll. Das 

konkrete Finanzzvolumen ist durch die Integration des Bauvorha

bens mit der A 2 nicht berechenbar. 

Die B 82 Seeberg Straße ist nicht direkt an die A 2 Süd Autobahn 

angebunden, daher ist keine Auffahrt in Planung. 

Für die B 82 im Abschnitt Völkermarkt - Eisenkappel werden der

zeit vom Landeshauptmann von Kärnten (Bundesstraßenverwaltung) 

keine Planungen durchgeführt. Es ist jedoch bekannt, daß die 

Stadt Völkermarkt im Zuge des Stadtentwicklungskonzeptes eine 

Nord-Süd-Umfahrung überlegt. Ebenso überlegt die Gemeinde Eisen

kappel im Zuge des Ortsentwicklungskonzeptes eine Umfahrung. Ober 

den Stand dieser Planungen und dem daraus folgenden Finanzvolu

men können derzeit noch keine Aussage getroffen werden. 
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